

Cetursa ultima la apertura de la estación tras las nevadas del fin de semana

Borreguiles acumula 30 centímetros de nieve y se esperan más precipitaciones que permitan el inicio el próximo sábado

FRANCISCO LOZANO / GRANADA / REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 23.11.2010 - 08:21

0 comentarios

0 votos



La estación de esquí de Sierra Nevada prepara los últimos detalles antes del comienzo de la nueva temporada, una apertura que Cetursa confía en que se produzca el próximo sábado si continúan las nevadas. De esta forma, cumpliría con la 'tradición' de dar la bienvenida a los esquiadores el último fin de semana de noviembre.

La consejera delegada de Cetursa, María José López, se mostró ayer optimista en relación a la fecha de apertura ya anunciada para la estación de esquí y volvió a citar el sábado como día clave. Fuentes de Cetursa que este año las condiciones son "infinitamente mejores" que las del inicio de la temporada anterior, a lo que ha contribuido de manera muy importante la nevada caída durante toda la jornada del domingo y que la empresa se encontraba evaluando ayer.

Según López, ya son 30 centímetros de nieve los que acumula Borreguiles y 5 centímetros el grosor que puede encontrarse en la plaza de Pradollano. Aunque se mira de reojo a la climatología, desde Cetursa indicaron que la "inestabilidad" marcará toda la semana, contribuyendo a las condiciones que permitirían la apertura de la estación. "El parte meteorológico es bueno y se producirán más nevadas hasta el fin de semana", apuntó la consejera delegada de la empresa pública.

Ante esta previsión Cetursa prepara ya las pistas, aunque desde la empresa se decidió esperar a lo largo de esta semana conocer el número de éstas que podrán abrir y la cantidad de kilómetros esquiables con los que contará el comienzo de temporada. Unos setenta cañones de nieve se encuentran funcionando y la producción se está centrando en el área de principiantes de Borreguiles, las pistas de la Perdiz y el Zorro, así como en todo el recorrido de El Río.

También ayer fue presentado, un año más, el Forfait Joven que ofrece el Ayuntamiento de Granada junto a Cetursa y la Junta de Andalucía a un precio reducido. Los jóvenes empadronados en la ciudad y que tengan entre 16 y 30 años podrán acogerse a esta oferta que permite adquirir un paquete mínimo de dos días por 42,50 euros y de un máximo de siete por un precio de 148,5 euros, explicó la concejal de Juventud, María Francés. Pueden adquirirse desde el próximo lunes a través de la web *granajoven*, a la que también se accede desde la página de Cetursa.

La edil señaló que los forfaits pueden usarse cualquier día durante la temporada y que el Ayuntamiento espera que tomen parte en la promoción entre 600 y 800 jóvenes, alcanzando cifras similares a las del año pasado, cuando lo hicieron 785. Francés destacó la "alta satisfacción" recabada entre los usuarios del Forfait Joven y la importancia de "acercar la Sierra a los jóvenes y que la sientan como suya".

La Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU) ha dado el visto bueno al proyecto institucional impulsado desde Granada como sede de la celebración de la Universiada de Invierno en 2015 y ha alabado el grado de desarrollo que se ha hecho del evento desde que la ciudad fuera escogida.

El Comité Organizador de la Universiada de Invierno, integrado por la Universidad de Granada, la Junta, el Ayuntamiento y la Diputación provincial, fue convocado el sábado en Bruselas a un plenario de la FISU. presidido por Georae E. Killian y su secretario general Eric



La apertura está prevista para el sábado.



Visita de la FISU.



Pie de foto

La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

11 comentarios

